

Trabajo coordinado entre dependencias

Atienden a la comunidad de Chankaj por recientes lluvias

- Con personal y equipo se brindó apoyo ante las afectaciones en viviendas

Por redacción DIARIOIMAGEN

Felipe Carrillo Puerto.- Ante las recientes lluvias generadas por la tormenta tropical "Sara", el gobierno de Quintana Roo estableció un trabajo coordinado de varias dependencias para brindar atención inmediata a los habitantes de la comunidad de Chankaj de Repente, perteneciente al municipio de Felipe Carrillo Puerto, que sufrieron afectaciones en sus viviendas derivadas de los escurrimientos provenientes de zonas altas del estado vecino de Campeche.

Afirman que es prioridad para este gobierno humanista la seguridad de todos los quintanarroenses, que ante los fenómenos hidrometeorológicos sufren afectaciones en sus viviendas por encontrarse en zonas bajas o vulnerables.

Por lo que se activó un trabajo coordinado en el que participaron dependencias estatales y federales como la Comisión Nacional del Agua (Conagua), de la Secretaría de la Contraloría del Estado (Secoes), así como la Secretaría de Obras Públicas (SEOP), además de la Coordinación Estatal de Protección Civil (Coeproc) y Protección Civil municipal, sumándose también el área de Vectores de la Secretaría de Salud.

Cada dependencia hizo un desplazamiento de equipos de su recurso humano a la comunidad de Chankaj de Repente, para avocarse a los trabajos necesarios acorde a su injerencia; pero para agilizar las tareas operativas sumaron equipamiento como dos Bombas de achique de tres y cuatro pulgadas, Termonubulizadoras y 7 unidades móviles.

Después de un censo realizado en esta zona, del cual se registraron un aproximado de 19 viviendas afectadas, se realizó el achique en esas casas que se encontraban en la calle Santa Rita; de igual manera por parte de Vectores se realizó



Dan atención inmediata a los habitantes de la comunidad de Chankaj de Repente en Felipe Carrillo Puerto.

la termonebulización en viviendas afectadas.

El grupo de Vectores, se conformó por Manuel Carrillo que estuvo al mando y dos elementos más; por parte de Conagua acudieron José Santiago Tejero Aguilar y 1 elemento más. La Secoes envió

a José Alán Herrera al mando, más 3 elementos; en tanto por la SEOP estuvieron Miguel Tlapa García al mando y tres elementos más.

De igual manera, se hizo presente la Coeproc al mando de Guillermo Núñez Leal junto con seis

elementos, así como PC de Carrillo Puerto con Juan Carlos Medina Novelo más 3 elementos. Y también participó el comisariado ejidal Celestino Yama Rivas.

AFECTACIONES EN TODO EL ESTADO

Durante la última semana, Quintana Roo ha experimentado lluvias intensas y torrenciales debido a la interacción de la tormenta tropical Sara y el frente frío número. Estas lluvias han tenido un impacto significativo en la región, generando inundaciones, encharcamientos y deslaves en varias áreas.

Las lluvias han causado el desbordamiento de ríos y arroyos, afectando principalmente a las zonas urbanas y rurales de Quintana Roo. En Chetumal, la capital del estado, se han reportado inundaciones en calles y viviendas, lo que ha obligado a las autoridades a tomar medidas de emergencia. La Marina y las brigadas de Protección Civil han estado trabajando arduamente para evaluar los daños y ofrecer apoyo a las familias afectadas.

La Coordinación Estatal de Protección Civil, en colaboración con otras dependencias y fuerzas federales, ha intensificado sus acciones para salvaguardar la integridad de la ciudadanía. Se han activado brigadas para la limpieza de alcantarillas, desazolve de pozos de absorción y eliminación de encharcamientos en áreas críticas. Además, se ha instado a la población a mantenerse informada a través de los canales oficiales y seguir las recomendaciones para evitar riesgos durante la temporada de lluvias.

Las lluvias subrayan la importancia de estar preparados y responder rápidamente ante fenómenos climáticos extremos. La colaboración entre autoridades, organizaciones y la comunidad es esencial para minimizar los impactos y proteger la vida y propiedades de los habitantes de la región.

El gobierno estatal estableció un trabajo coordinado de varias dependencias para brindar atención inmediata a los habitantes de la comunidad de Chankaj de Repente, perteneciente a Felipe Carrillo Puerto, que sufrieron afectaciones en sus viviendas derivadas de los escurrimientos.

Director General: José Luis Montañez Aguilar

Director Ejecutivo: Leonardo Lotz Miralha

Director de fotografía: Gustavo Camacho Olivares



diarioimagenqroo@gmail.com

publicidadventasdiarioimagenqr@gmail.com

diarioimagenqroo.mx

99 88 92 25 45

DIARIO IMAGEN QUINTANA ROO es una publicación editada por JOSE LUIS MONTAÑEZ AGUILAR e impreso en sus talleres propios, con domicilio en calle Chichén Itzá No. 513, entre Calles 63 y 65, supermanzana 61, manzana 8, lote 6 y 7, Cancún, Quintana Roo. C.P. 77514. Publicación diaria con número de reserva en la Dirección General del Derecho del Autor: 04-2021-031915293200-101. Certificado de Licitud de Título y Contenido No. 15726 de la Comisión Calificadora de Publicaciones y Revistas Ilustradas de la Secretaría de Gobernación. Toda correspondencia deberá ser enviada al siguiente domicilio: CALLE CHICHÉN ITZÁ NO. 513, ENTRE CALLES 63 Y 65, SUPERMANZANA 61, MANZANA 8, LOTE 6 Y 7, CANCÚN, QUINTANA ROO. C.P. 77514. El periódico DIARIO IMAGEN QUINTANA ROO circula diariamente en todo el estado de Quintana Roo. **LOS ARTÍCULOS SON RESPONSABILIDAD DE QUIENES LOS FIRMAN.**